

Torreilles

info



Vendredi 25 juillet 2025
Bulletin municipal n° 1576

Agenda

Grand succès pour cette 23^{ème} édition de Jazz à Juhègues

Trois soirées, trois univers, une seule émotion : celle de la musique.

Pour sa 23^{ème} édition, le festival Jazz à Juhègues a offert une parenthèse musicale inoubliable, entre douceur, vitalité et envolées musicales. La première soirée s'est ouverte dans une ambiance feutrée, empreinte d'élégance. Le groupe «Ô de mon Chéri» a su mêler son swing délicat à la chanson française avec une grande sensibilité.



Porté par l'énergie vibrante du groupe et le charisme de la chanteuse, le public s'est laissé envoûter, jusqu'à se lever pour danser, le sourire aux lèvres. Le samedi, la grâce a laissé place aux cuivres endiablés de «The Yellbows». Leurs rythmes généreux venus de la Nouvelle-Orléans, leur humour et leur énergie communicative ont embrasé le théâtre de verdure. Enfin, Ladyva et le Barcelona Big Band Blues ont offert un concert d'exception imaginé pour Torreilles qui s'est joué à guichet fermé. Boogie-woogie, blues et groove ont résonné sous le firmament étoilé, devant un public conquis. Un épilogue enflammé pour un festival tout simplement magique. Un grand merci à toutes les personnes qui font vivre ce festival année après année.



Lutter contre les incivilités

La Police municipale et la Gendarmerie se sont unies pour mener une opération de contrôle de nos espaces naturels.

Lundi dernier, une opération conjointe a été menée à l'embouchure de l'Agly par la Police municipale et la Gendarmerie de Saint Laurent. Cette intervention avait pour but de lutter contre le stationnement abusif et le camping sauvage qui sont interdits sur les espaces naturels remarquables du littoral, et dans un même temps de réduire les incivilités liées à ces pratiques. Les véhicules stationnés ont dû quitter les lieux et des aménagements ont été mis en place pour limiter l'accès à cette aire protégée.



Le club house de la pétanque se refait une beauté

Dimanche 3 août à 14h, le nouveau club house sera inauguré en amont du concours.

La municipalité et l'association «La boule torreillanne» ont le plaisir de vous convier à l'inauguration du tout nouveau club house situé derrière le parking de la Baixarade. Destiné aux amateurs et passionnés de ce jeu, cet espace moderne et accueillant offrira de meilleures conditions aux licenciés pour se retrouver, s'entraîner et accueillir des concours. Un moment festif et réjouissant qui conforte notre club local dans le paysage sportif de la commune et bien au-delà.



22 & 29 juillet

10h > JARDIN COEUR DE VIE
Visite guidée et atelier de création
5€. Inscription au 06.76.01.55.54.

Vendredi 25 juillet

19h30 > ATELIER AUGUSTE
Rencontre-dédicace avec Pascal Mestres

19h > SITE DE JUHÈGUES
Soirée Guinguette
«Les années yéyés», avec les groupes «Select Aioli» et «Monokini». Food trucks sur place. 15€ en prévente, 20€ en soirée.



Mercredi 30 juillet

19h > ESPACE CAPELLANS
Tous à la plage
Avec les groupes «Old wise» et «État soeur». Feu d'artifice à 22h30.

Jeudi 31 juillet

18h > CAVE GUSTUMO
Dégustation de vin du domaine Brunet

Samedi 2 août

19h > PLACE LOUIS BLASI
Rock i tapas
Avec les groupes «Duo Pisces», «In time» et le tribute du groupe Téléphone «Minitel». En présence des associations et des domaines viticoles locaux.

SCR XV : c'est déjà la reprise !

Après deux mois de repos, les seniors ont retrouvé l'herbe verte du stade à Sainte Marie.



Anciens, nouveaux et juniors se comptaient au nombre de 46 pour cette séance confiée au préparateur physique J.R Nouzières, puis aux entraîneurs Barrère, Mercier, Granal et Duret. Sur la touche, le président Porcu et le manager Pérez, accompagnés de quelques dirigeants, supervisaient ces retrouvailles. La poule est connue, le calendrier aussi, il n'y a plus qu'à... En attendant, la pause «fraîcheur» est toujours aussi appréciée !

Cap vers la mer !

Une sortie pleine de découvertes à Banyuls sur Mer.

Le Point jeunes a randonnée depuis la table d'orientation du cap Rederis jusqu'à la réserve sous-marine. L'eau claire offrait une vue superbe. Équipés de masques et tubas, les jeunes ont exploré les fonds marins, découvrant poissons, étoiles de mer et oursins.



Tribune Libre

Cf 1575. Le projet en cours de la résidence seniors en zone inondable a été décidé par la municipalité dans la confidentialité, sans consultation ni même information des torreillans, alors que les festivités et animations donnent lieu à surabondance de publicité. Le Maire ne se confronte pas à l'arène démocratique pour discuter avec les citoyens de l'opportunité des projets, du choix de leur localisation, de l'impact sur la population et les territoires locaux. Or, il y a des divergences profondes entre le point de vue des élus et celui de la population. Les torreillans méritent d'être écoutés.

C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition

Pour que la baignade reste un plaisir



Afin de prévenir les accidents, la Préfecture maritime rappelle les bons comportements à adopter en mer notamment sur la bande littorale des 300 mètres qui est une zone réglementée, principalement dédiée à la baignade et aux activités nautiques légères.

Même par temps calme, il est essentiel de rester vigilant. Évitez de vous éloigner du rivage, notamment avec des équipements gonflables comme les matelas, bouées ou paddles, qui peuvent dériver rapidement sous l'effet du vent ou du courant. Chaque été, de nombreux secours sont mobilisés pour retrouver des personnes emportées loin de la côte. Surveillez les enfants en permanence, respectez la signalisation mise en place sur les plages, et tenez compte des consignes données par les autorités ou les postes de secours. La mer reste un



milieu naturel imprévisible, la sécurité de chacun dépend du respect des règles. Enfin, adopter une attitude responsable, c'est se protéger soi-même, mais aussi éviter de mettre en danger les autres ou de mobiliser inutilement les moyens de secours. Ensemble, faisons de la mer un espace de loisir sûr pour tous.

Les chiens et nos plages

À Torreilles, une seule plage est accessible aux chiens obligatoirement tenus en laisse.

L'accès aux plages labellisées Pavillon Bleu est interdit aux chiens, sauf à l'embouchure de l'Agly, zone de baignade non surveillée. Ces règles visent à préserver la tranquillité, la sécurité des baigneurs et la propreté du littoral, merci à chacun de les respecter.



Une cavalcade estivale dans la bonne humeur

Les enfants du centre de loisirs ont distribué de la joie dans les rues du village !

La semaine dernière, les petits torreillans ont défilé dans les rues, déguisés et tambours en main. En rythme et en couleurs, ils ont apporté une joyeuse pagaille, sous les regards amusés des passants. Une ambiance festive et ensoleillée, digne d'un carnaval estival, qui a ravi petits et grands.



Julien chante Joe Dassin

Vendredi 8 août, Julien Dassin fera revivre sur scène, l'héritage de son père, le légendaire Joe Dassin.

À travers la voix et le talent de son fils, Julien Dassin, plongez dans l'univers formidable de cet artiste qui a marqué les générations. Accompagné des musiciens de l'Orchestre Paris Tour Eiffel, Julien rejoue les classiques de ce répertoire intemporel tels que «Les Champs-Élysées», «Et si tu n'existais pas» ou encore «L'été indien». Billetterie au Cube ou sur torreilles.festik.net ou sur place le soir du concert (25€ en prévente, 30€ en soirée).

Messes

Ven. 25	TORREILLES	9h
	ST HIPPOLYTE	18h
Sam. 26	ST LAURENT	18h
	BARCARÈS	9h30
Dim. 27	ST HIPPOLYTE	11h
	BARCARÈS (plage)	18h30
Merc. 30	BARCARÈS	18h
	ST LAURENT	9h
Jeudi 31	CLAIRA	18h

Météo du week-end

SAM. 30°



DIM. 30°



Réalisation & impression mairie de Torreilles

Emma SABATE, Damien CLET, Héloïse MONREAL, Aurélie SARTELET. Directeur de la publication : Marc MEDINA, maire.